

Bonjour,

Voici le quatrième rapport de mon année d'échange en Thaïlande. je partagerais dans un premier temps, les expériences que j'ai réalisées au long de cet échange avec les différentes instances du rotary et dans une deuxième partie les relations sociales en Thaïlande qui sont plus ou moins différentes en fonction de milieux et régions du pays.

Les actions et activités rotariennes

Tout d'abord il faut savoir que la Thaïlande ne possède pas énormément de clubs Interact à l'exception des grandes villes. J'ai donc participé aux activités de mon Rotary club dès que l'on me le proposait. Avec mon club je suis allée donner des bourses étudiantes et des aides à 3 différentes écoles dans la région.



Je participe également aux réunions rotary une fois tous les deux mois qui se finissent souvent au restaurant. Bien que je ne participe pas à toutes les actions de mon club, ce dernier est très actif en Thaïlande et réalise au moins une action par semaine que ce soit des donations, la construction de toilettes publiques ou encore des meetings inter-clubs. En tant qu'étudiante d'échange rotary j'ai pu participer à deux conférences avec les autres étudiants du district. Lors de ces conférences nous sommes regroupés dans une salle où des personnes du rotary nous expliquent l'avancée des différentes actions réalisées au cours de l'année. Les actions menées par le Rotary thaïlandais sont différentes de celles que je réalisais avec mon club

interact en France avec plus de moyens mais les besoins sont aussi plus importants qu'en France.

Les relations sociales dans votre pays d'accueil

Les relations sociales en Thaïlande sont variées et très différentes en fonction du milieu. En effet, d'un point de vue social global j'ai pu observer une très grosse inégalité entre les populations. Soit les personnes sont très aisées, soit les personnes sont en situation de précarité. Il n'y a généralement pas de situation intermédiaire. Donc ces deux classes sociales se retrouvent à des extrêmes opposés. Bien que cette inégalité soit frappante dans le pays les gens sont toujours très agréables les uns envers les autres. J'ai eu la chance d'énormément voyager dans le pays ce qui m'a permis de réaliser certains faits sur la Thaïlande, dont celui-ci: les thaïlandais sont très accueillants envers les étrangers à n'importe quelle échelle, il est fréquent que des habitants nous interpellent ma famille et moi dans la rue et lancent une conversation anodine pour faire passer le temps (plus fréquent dans les petites villes, villages non-touristique).

Dans ma ville il n'y a pas énormément d'activités mais nous organisons régulièrement des repas de quartier pour partager un bon moment les uns avec les autres.

Les interactions sociales au sein de mon lycée sont très différentes de celles de mon lycée français. Les étudiants se mélangent par niveau et ne restent pas uniquement avec des étudiants de leur âge. Le respect des aînés est également très présent au lycée et ces derniers ont pour "rôle" de prendre soin des plus jeunes pour les aider à s'adapter. Les relations élèves-professeurs sont semblables à celles que nous avons en école primaire.



Pour finir, parlons de mes relations sociales avec mes deux familles d'accueil. J'ai eu la chance de tomber sur deux familles d'accueil incroyables et énormément à l'écoute, mais avec des profils assez différents. Ma première famille était une famille

chinoise ou le bien être et la santé sont très importants. J'ai eu l'incroyable



expérience de devenir grande sœur de deux jeunes frères adorables et très énergiques. Mon père et ma mère d'accueil ont été absolument adorables avec moi. Je suis resté dans cette première famille pendant 6 mois durant lesquels j'ai parcouru la Thaïlande de fond en comble, ma famille appréciant énormément de voyager et je leur en suis très reconnaissante.

Dans ma deuxième famille, nous vivons à 11 dans la maison sur 4 générations. C'est un nouveau modèle de vie que j'ai

découvert et apprécié énormément car il y a toujours quelqu'un en cas de problème, tout le monde s'entraide, et c'est une maison pleine de vie car on a toujours de la famille qui passe dans la journée (mes cousins d'accueil habitent dans la même rue).



Juliette GALBIN